

Jornada negra para el petróleo; el WTI retrocede 1.44 dólares (El Financiero 28/07/10)

Jornada negra para el petróleo; el WTI retrocede 1.44 dólares (El Financiero 28/07/10)Efraín H. Mariano / Mauro A. Montero Miércoles, 28 de julio de 2010 El petróleo texano sufrió el martes su mayor caída de tres semanas, para replegarse desde su máximo de 11 semanas, afectado por una caída en la confianza del consumidor estadounidense, que alejó las expectativas de una recuperación en la demanda de energéticos en el corto plazo. El contrato del crudo dulce ligero para entrega en agosto retrocedió 1.44 dólares, es decir, 1.87 por ciento -su mayor caída desde el primero de julio-, para culminar en 77.50 dólares el barril, tras alcanzar un techo intradía en 79.69 dólares, un máximo desde el 6 de mayo. Ayer por la mañana, el petróleo parecía preparado para otra alza hacia los 80 dólares; sin embargo, una caída en la confianza del consumidor estadounidense en julio y un informe de la Reserva Federal de Richmond, que reveló una menor actividad manufacturera, diluyeron el reciente optimismo. En particular, la confianza del consumidor estadounidense cayó en julio a su nivel más bajo desde febrero debido a temores respecto al mercado laboral, poniendo de manifiesto la lentitud del proceso de recuperación económica y, en consecuencia, el repunte en la demanda de materias primas. En esa misma dirección, en el Commodity Exchange (Comex), el contrato del cobre exhibió su primera caída en siete jornadas. El convenio para septiembre descendió 0.5 por ciento para cerrar en 3.2065 dólares la libra. En el mismo mercado, el contrato del oro para agosto perdió 25.20 dólares, 2.1 por ciento, a mil 161.80 dólares la onza, su valor de cierre más bajo desde el 26 de abril. Expertos anticipan que el oro podría comercializarse esta semana en un rango de mil 150 a mil 200 dólares, con una media de mil 180 dólares.